

Neues Ratsmitglied verpflichtet



Zu Beginn der Sitzung des Gemeinderates am 5. Juni 2018 verpflichtete Bürgermeister Hans-Dieter Schneider namens der Gemeinde Fabian Hery (SPD) durch Handschlag auf die gewissenhafte Erfüllung seiner Pflichten. Entsprechend des Ergebnisses der Kommunalwahlen 2014 rückt das neue Ratsmitglied für Eva Wunder (SPD) nach, die ihr Mandat zum 31. März 2018 niedergelegt hat. Ihre Verabschiedung erfolgt aus beruflichen Gründen zu einem späteren Zeitpunkt.

(Amtsblatt vom 21. Juni 2018)

(Bild: Gerd Deffner)